
04ª Sessão - Edição n°187- Câmara Municipal - Fevereiro de 2019
Câmara aprova operação de R$ 6,55 mi e mais 3 projetos

A Câmara de Toledo aprovou em turno final na segunda-
-feira, dia 25, o Projeto de Lei nº 141/2018, que “institui 
o Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio”, além de 
três projetos do Poder Executivo. Foram aprovados também 
o Projeto de Lei nº 154/2018, que autoriza o Executivo a 
contratar até R$ 6,55 milhões com a Agência de Fomento; 
o Projeto de Lei nº 185/2018, que autoriza o Município de 
Toledo a cumprir obrigação assumida em Termo de Tran-
sação Extrajudicial e o Projeto de Lei nº 186/2018, que re-
estrutura o Conselho de Saúde de Toledo. Saiba mais

Sessão de segunda-feira aprovou quatro proposições em turno final 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-emprestimo-de-r-6-55-mi-e-mais-3-projetos


Hora-aula aos pedagogos é defendida na Tribuna Livre

Representante da APP de Toledo pediu apoio aos vereadores para a volta da 
hora-aula aos pedagogos

A Tribuna Livre da Câmara foi usada na sessão de segunda-feira, 
dia 25, para defender a volta da hora-aula aos pedagogos da rede 
estadual. O espaço foi solicitado pelo Núcleo Sindical de Toledo 
da APP Sindicato e usado pela pedagoga Cláudia Elisângela Bar-
bosa da Silva, da Escola Estadual Esperança Favaretto Covatti. 
Ela disse que a adoção pelo governo estadual da hora-relógio este 
ano deixa horário descoberto no funcionamento das escolas, soli-
citando aos vereadores apoio no sentido da sua revisão. Entenda

Câmara destaca premiação de escolas toledanas pelo MEC

A sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 25 de 
fevereiro, teve apresentado o Requerimento nº 24, o qual 
propõe moção de aplausos à Escola Municipal Olivo Beal 
e Fundação Educacional de Toledo (FUNET), por figura-
rem entre as instituições com melhor programa de nutri-
ção escolar do Brasil. A proposição foi assinada por todos 
os vereadores. O documento destaca que as instituições fi-
caram entre as melhores do Brasil pelo segundo ano conse-
cutivo, sendo reconhecidas pelas ações que envolvem o Pla-
no Nacional de Alimentação Escolar (PNAE).Saiba Mais. 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/hora-aula-aos-pedagogos-escolares-e-defendida-na-tribuna-livre
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-destaca-premiacao-de-escolas-toledanas-pelo-mec


Audiência aponta redução na fila dos CMEIs a 82 crianças

A Câmara realizou na quarta-feira, dia 27, audiência pública de prestação 
de contas da educação municipal no terceiro quadrimestre de 2018 pela 
Secretaria de Educação. O evento foi conduzido pela CEC-Comissão de 
Educação, Cultura e Desporto e contou com as presenças da secretária da 
pasta, Edna Schaeffer, além de outros vereadores, lideranças e populares. 
Nos CMEIs a audiência apontou que o chamamento de 756 crianças em 
11 de dezembro reduziu a fila dos CMEIs a 82 crianças, segundo apontou 
a secretária Edna Schaeffer. Os investimentos incluíram R$ 5 milhões 
no transporte escolar, outros R$ 5 milhões na alimentação escolar e R$ 
1 milhão na última parcela do terreno da Universidade Federal. Entenda

Vereadores da Comissão de Educação e Cultura acompanham prestação de 
contas da Secretaria de Educação

Na 4° sessão ordinária da Câmara foi apresentada uma moção de 
aplausos à sorveteria Sorvetes Pérola pelos seus 50 anos. Ela foi 
fundada em 1969 em um espaço de 50 m², sendo considerada uma 
indústria modelo no Oeste, mas só começou a distribuir e reven-
der sorvetes a partir de 1973. Na década de 1980 já alcançava 
cerca de 60 pontos de distribuição, na década de 1990 chegava 
a cerca de 100 e em meados dos anos 2000 se reestruturou, tro-
cando seu maquinário por equipamentos automatizados. Confira.

Sorveteria recebe moção por seus 50 anos de história

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-na-camara-aponta-reducao-na-fila-dos-cmeis-a-82-criancas
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/sorveteria-recebe-mocao-por-seus-50-anos-de-historia


Moção aplaude atleta de parabadminton por disputa na Austrália

A sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 25, aprovou 
manifestação de aplausos ao atleta Breno Eduardo Johann pela 
participação no Campeonato Internacional de Parabadminton. 
O toledano participou das disputas com atletas de vários países 
na Austrália no mês de novembro. Com seu desempenho  Breno 
conquistou vaga para a pré temporada de treinamentos em Te-
resina, no Piauí, no mês de fevereiro de 2019.Confira

Câmara de Toledo aprova Programa de Prevenção ao Suicídio

Proposição prevendo programa toledano contra o suicídio foi aprovada por unani-
midade
A Câmara de Toledo aprovou em turno final na sessão de segun-
da-feira, dia 25 de fevereiro, o Projeto de Lei nº 141, que “institui 
o Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio”. A proposição 
de autoria de Ademar Dorfschmidt aponta que os coeficientes 
de mortalidade são três a quatro vezes maiores entre pessoas 
do sexo masculino e atualmente encontram-se em níveis de 4 a 
5 óbitos para cada 100 mil habitantes. O Programa Municipal 
de Prevenção ao Suicídio terá como objetivo “ampliar a cons-
cientização sobre o tema, capacitar cidadãos a identificar sinto-
mas presentes entre jovens e adolescentes e garantir o direito 
ao acompanhamento e à prevenção de quadros de sofrimento ou 
transtorno psíquicos que possam conduzir ao suicídio”. Saiba Mais.

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-atleta-de-parabadminton-por-disputa-na-australia
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-aprova-programa-de-prevencao-ao-suicidio
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Veja todas as propostas 
da sessão de 25/02/19

Vereadores fazem moção a professor por 18 anos de serviços
Na 4° sessão ordinária da Câmara de Toledo, foi apresentada 
uma moção de aplausos ao professor Flávio Vendelino Scherer, 
pelos 18 anos de serviços prestados ao Conselho Municipal de 
Educação. Através do Requerimento nº 22/2019 os vereadores 
contaram um pouco da história do professor, filho de família pio-
neira de Toledo, que foi diretor do Sistema Municipal de Ensi-
no de Toledo e presidente do Conselho Municipal de Educação 
de Toledo em 2003, entre outros cargos e funções.  Saiba Mais.

http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/503
https://sapl.toledo.pr.leg.br/sessao/pauta-sessao/503
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-fazem-mocao-a-professor-por-18-anos-de-servicos

